
Roseto degli Abruzzi. Lutto Morra, le parole di Sottanelli

Teramo, 5 ago. – “Arrivato a Teramo da studente di giurisprudenza ha deciso di rimanere per amore di questo territorio,
amore che non ha mai  mancato di  dimostrare mettendosi  a disposizione della comunità da consigliere ed assessore
comunale e regionale. Con la perdita di Giandonato, la nostra provincia perde una persona di grande spessore umano,
sociale e politico, che ho avuto il piacere di conoscere a fondo e apprezzare pur da posizioni politiche diverse, una persona
sempre pronta al dialogo, al confronto e oggettivo nei giudizi” dichiara Giulio Cesare Sottanelli, deputato abruzzese di
Azione, unendosi così al dolore di familiari e amici di Giandonato Morra per la prematura scomparsa che continua: “ha
lottato con dignità fino alla fine tentando di dare, pur in condizioni difficili, il suo contributo nella scena politica provinciale e
regionale. Oggi per me è una giornata triste perché perdo un amico per questo mi unisco con sgomento al dolore di amici e
familiari.”

L’AQUILA. MORRA, CORDOGLIO LIRIS
 

L’AQUILA – “Un padre politico, un riferimento da seguire che mi ha insegnato
sobrietà, onestà e profondo rispetto per le istituzioni. Un uomo dalle straordinarie
doti  politiche,  dalla  non  comune  integrità  morale,  un  autentico  esempio  per
chiunque voglia far politica e per i tanti giovani che, negli anni, si sono avvicinati
alla più nobile delle arti”.
È il ricordo del senatore di Fratelli d’Italia Guido Liris del difensore civico regionale
Giandonato Morra, già assessore regionale scomparso prematuramente.
“A prescindere dalle appartenenze, a Giandonato sono sempre state riconosciute
capacità e competenze e grande rispetto per chiunque, anche gli avversari più
ostici.  Da oggi l’Abruzzo, e non solo la nostra comunità politica,  è un po’ più
povero”.
“Chiunque  lo  abbia  incontrato  sul  proprio  cammino,  umano,  professionale  o
politico, sentirà profondamente la mancanza di Giandonato”, continua Liris, “che
anche quando poteva dare consigli, preferiva dare gli esempi”.
“Mi stringo forte al dolore della sua famiglia e alla comunità politica teramana, a
partire  da  Marilena  Rossi  che  sono  sicuro  gli  abbia  fatto  sentire  fino  all’ultimo
momento  tutta  la  nostra  vicinanza”,  conclude  il  senatore  di  Fratelli  d’Italia.

Teramo. Il cordoglio dell’avvocatura teramana per la scomparsa di
Giandonato Morra

«La notizia della prematura scomparsa del collega e amico Giandonato Morra –
dichiara  il  presidente  del  Consiglio  dell’Ordine  degli  Avvocati  di
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Teramo, Antonio Lessiani – lascia sgomenta l’intera avvocatura teramana e i
tantissimi che lo hanno conosciuto e apprezzato nel corso della sua carriera,
non  solo  professionale,  durante  la  quale  si  è  speso  sempre,  con  grande
preparazione, onestà, dedizione e comprensione umana, in favore soprattutto
degli  ultimi  e  di  coloro  che  erano  in  difficoltà.  L’avvocato  Morra  ha  ispirato
costantemente il suo agire, sia nel lavoro che nella vita pubblica, della quale è
stato protagonista, ai più alti principi della nostra professione, primo fra tutti
quello di essere pronti quando qualcuno ti chiama a sua difesa o invoca il tuo
aiuto. Ed è stato un padre e un marito esemplare. Alla sua famiglia va il nostro
affettuoso abbraccio e a lui il nostro grato e commosso ricordo».
Teramo, 5 agosto 2023

l Partito Democratico di Teramo esprime profondo cordoglio per la
scomparsa di Giandonato Morra. 
In  politica  esiste  un  terreno  incontaminato  di  confronto:  quello  delimitato  dal
rispetto e dal  bene comune. Su questo terreno,  pur nella diversità di  vedute,
abbiamo sempre incontrato Giandonato Morra, con le sue innate doti empatiche e
la sua vivacità.
Oggi ci stringiamo alla sua amata famiglia, addolorati per la triste notizia.

Dolore e sgomento, da parte dell’Amministrazione Comunale per
la prematura scomparsa di Giandonato Morra.

Giandonato Morra
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Giandonato Morra
Il Sindaco Jwan Costantini: “Lascia un’eredità morale e politica significativa. Di tutti noi e delle future generazioni, il dovere
di curarla e farla fiorire .” Il Sindaco Jwan Costantin e l’ Amministrazione Comunale, stringendosi in un fraterno abbraccio alla
famiglia, piangono oggi Giandonato Morra. Già assessore regionale e comunale, Commissario straordinario del Parco del
Gran Sasso Monti della Laga, candidato sindaco nella città di Teramo, l’avvocato ha rappresentato per anni l’anima colta,
gentile, illuminata, del centrodestra abruzzese. ” Siamo senza parole – commenta il Sindaco Costantini – La notizia della sua
scomparsa ci ha colti impreparati, per quanto non si sia mai pronti a realizzare l’assenza improvvisa di chi ci è caro. E caro,
Giandonato Morra, lo era a tutti quelli che hanno avuto la fortuna di conoscerlo, al di là delle appartenenze politiche. Negli
ultimi giorni, l’ ho sentito spesso al telefono. Le nostre conversazioni non erano mai banali, anzi ogni volta lasciavano in me
una traccia profonda, la sensazione di essere stato non solo ascoltato, ma anche capito, sostenuto, stimolato a fare bene. La
politica gli deve molto, ed anche le comunità a cui, in vari modi, è stato vicino. Siamo profondamente addolorati. Ci turba la
consapevolezza di  aver  perso  un amico,  un intellettuale,  un uomo arguto  e  sensibile,  un galantuomo,  in  un mondo
approssimativo e scostante. Giandonato Morra lascia un’eredità di idee importante, un patrimonio di convinzioni e progetti
che, sono sicuro, tracceranno la via a chi amministra e opera nella società comtemporanea e in quella che verrà”.

Il presidente dell’Ordine degli Ingegneri di Teramo chiarisce sulle
competenze degli ingegneri junior triennali
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Leo De Santis
Il presidente dell’Ordine degli Ingegneri di Teramo, Leo De Santis, chiarisce che in occasione del convegno nazionale sulle
competenze degli ingegneri junior (laureati triennali), tenutosi a Teramo nei giorni scorsi, al contrario di quanto comunicato,
nessun relatore ha menzionato né tantomeno fatto riferimento alle norme europee che regolano la questione.

Nel corso del convegno, il  cui obiettivo era quello di confrontarsi  sullo stato dell’arte in materia di competenze degli
ingegneri  junior,  è  stato  al  contrario  espressamente  ribadito  che  l’unico  riferimento  legislativo  in  materia  di
competenze dei predetti ingegneri è costituto dalla normativa nazionale contenuta nel DPR 328/01 che fornisce
interpretazioni ufficiali sulle loro competenze professionali.

 

Il Premio Giuseppe Zilli si conferma riferimento per il giornalismo
di qualità
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Fano Adriano – Foto Archivio

FANO ADRIANO – Lo scenario è quello incantevole dell’Eremo dell’Annunziata a Fano Adriano (Teramo)che si erge su un
promontorio dominando la vallata sottostante, un colpo d’occhio affascinante per i  150 spettatori  che ieri  hanno occupato
tutti i posti disponibili per la Cerimonia conclusiva del Premio Giuseppe Zilli per il giornalismo giunto alla sua seconda
edizione.

Il Premio, nato per iniziativa dell’Associazione Premio Giuseppe Zilli, diretto da Simone Gambacorta, grazie alla sinergia tra
Comune di Fano Adriano e Ordine dei Giornalisti d’Abruzzo e con il sostegno del Consorzio Bim Teramo, della Regione
Abruzzo, della Camera di Commercio del Gran Sasso e della Provincia di Teramo, si conferma appuntamento di pregio nel
calendario culturale della regione.

A condurre la serata Arianna Ciampoli, noto volto televisivo madrina della cerimonia dalla sua prima edizione,
mentre gli intermezzi musicali sono stati affidati al pianista e compositore Arturo Valiante.

La giuria, presieduta da Marcello Sorgi e composta da Simone Gambacorta, Antimo Amore, Stefano Pallotta, Angela Ciano,
Andrea Lombardinilo e Lucilla Sergiacomo ha indicato i vincitori che hanno dunque ricevuto i riconoscimenti di questa
seconda edizione:

Maria  Teresa  Meli,  Corriere  della  Sera  (giornalismo  cartaceo),  Gianluca  Nicoletti,  Radio24  (per  il  giornalismo
radiofonico),  Adam Hanzelewicz,  Ansa  (giornalismo web cartaceo),  Isabella  Romano,  TG1 (giornalismo televisivo),
Renato Minore, premio alla carriera.
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La cerimonia di Premiazione è stata preceduta da una partecipata tavola rotonda sul tema “Il ruolo del giornalista nella
società  contemporanea tra  diritti  emergenti  e  regole  deontologiche”  in  cui  sono intervenuti  i  vincitori  del  Premio,  il
presidente dell’Ordine dei Giornalisti d’Abruzzo, Stefano Pallotta, il direttore del Premio, Simone Gambacorta e Marcello
Sorgi,  giornalista.  Tra  gli  ospiti  presenti,  anche  il  direttore  di  Famiglia  Cristiana,  don  Stefano  Stimamiglio  e
l’amministratore delegato Luciano Regolo, la direttrice generale dei Musei d’Abruzzo Federica Zalabra, la consigliera
regionale Simona Cardinali, il presidente del BIM Teramo Marco Di Nicola,

 

 

 

 

 

DICHIARAZIONI

Luigi Servi, sindaco di Fano Adriano “Il Premio è un evento importantissimo per la nostra comunità, un fiore all’occhiello di
cui  Fano  Adriano  è  fiera  e  che  è  reso  possibile  grazie  al  lavoro  intenso  di  una  squadra  competente  e  di  tutta
l’Amministrazione comunale che ringrazio. Lavoriamo tutti perché ogni anno questo momento cresca in visibilità e qualità
per il bene del territorio.”

Stefano Pallotta, presidente Odg Abruzzo “Il Premio Giuseppe Zilli ha un merito intrinseco dato dall’universo valoriale che
porta con sé, fatto di etica e onestà intellettuale, valori fondanti il mestiere di giornalista che Giuseppe Zilli ha incarnato in
vita e che ancora oggi accompagnano il suo nome e ciò che nel suo nome viene fatto.”

Simone Gambacorta, direttore del Premio Giuseppe Zilli”Ho tre motivi di gioia. Il primo è che tutti insieme abbiamo fatto
esistere  una  realtà  che  fino  a  due  anni  fa  non  esisteva.  Il  secondo  è  che  abbiamo  contribuito  a  far  conoscere  o  a  far
riscoprire il senso del giornalismo di Giuseppe Zilli, basato su una lettura critica della società e sul dialogo. Un giornalismo
non di giudizio né di pregiudizio, ma di ascolto e approfondimento. Il terzo motivo di gioia è che abbiamo fatto tutto questo
attraverso un progetto culturale declinato come premio e già ben posizionato nella sua riconoscibilità. Tutto questo grazie a
un importante lavoro di gruppo”.

Marcello Sorgi, presidente della giuria “Penso che la giuria abbia fatto un buon lavoro premiando dei giornalisti che,
ognuno a suo modo e ognuno nel proprio settore, hanno portato avanti un giornalismo di frontiera, che è ciò che Giuseppe
Zilli ha fatto con grande capacità alla guida di Famiglia Cristiana. Questo premio ha il merito di veicolare valori importanti e
stimolare riflessioni necessarie sul presente e il futuro della professione giornalistica.”

 

MOTIVAZIONI PREMI



Maria Teresa Meli

Maria Teresa Meli – Giornalismo cartaceo

Nel lavoro di  Maria Teresa Meli,  l’analisi  della politica italiana
diviene  esercizio  serrato  di  una  penentrante  e  lucidissima
disamina critica incentrata sul primato dei valori della democrazia
e della Costituzione.

Isabella Romano

Isabella Romano – Giornalismo televisivo

L’informazione televisiva del servizio pubblico trova in Isabella
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Romano un esempio di professionalità alta e matura. Il ritmo e la
compostezza della sua conduzione sono parti di uno stile fatto di
chiarezza, fluidità e piena sicurezza.

Gianluca Nicoletti

Gianluca Nicoletti – Giornalismo radiofonico

Innovatore  e  sperimentatore  di  forme  e  linguaggi,  Gianluca
Nicoletti è un osservatore del presente capace di creare sintesi di
grande  intelligenza  tra  le  necessità  dell’approfondimento  e  la
schietta libertà di uno sguardo mai omologato.

Adam Hanzelewicz
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Adam Hanzelewicz – Giornalismo web

Nel mondo movimentato e mosso dell’informazione online, Adam
Hanzelewicz immette il filtro di una mediazione consapevole delle
incalzanti tempistiche delle agenzie di stampa e delle irrinunciabil
necessità della verifica.

Renato Minore

Renato Minore – Premio alla carriera

Critico  letterario,  inviato,  responsabile  dei  servizi  culturali  e
curatore della pagina dei libri del Messaggero, Renato Minore ha
raccontato la letteratura con lo stile e la competenza del poeta
che ha scelto per mestiere il giornalismo.

 

 

 

 

Mosciano Sant’Angelo. VV.FF.: intervento sull’autostrada A14 per
un incidente stradale. Due feriti ricoverati all’ospedale civile di
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Sant’Omero.

Stamattina, alle 8:10 circa, una squadra di vigili del fuoco del Comando di Teramo è intervenuta sull’Autostrada A14, nel
tratto Mosciano Sant’Angelo – Val Vibrata, in direzione Ancona, a seguito di un incidente stradale. Nel sinistro, che si è
verificato  poco  prima  del  ponte  Salinello,  è  rimasta  coinvolta  una  Volvo  Station  Wagon  su  cui  viaggiava  una  coppia  e  un
bambino di rientro in Germania. Il conducente del mezzo ha perso il controllo del mezzo che, dopo essersi ribaltato e aver
percorso diverse decine di metri sull’asfalto, si è fermato capovolto sul tettuccio. La donna e un bambino di circa 10 anni
sono stati trasportati presso l’ospedale di Sant’Omero per le cure del caso, mentre il conducente dell’auto non ha avuto
esigenza del soccorso sanitario. A bordo dell’auto c’era anche un cane di piccola taglia che, spaventato dall’incidente, è
fuggito lungo l’autostrada. I vigili del fuoco hanno provveduto a mettere in sicurezza la Volvo successivamente recuperata
da  un  carroattrezzi  giunto  sul  luogo  dell’intervento.  Hanno  inoltre  perlustrato  l’autostrada  fino  all’uscita  Val  Vibrata  alla
ricerca del cagnolino che, al momento, non è stata ancora ritrovato. Le cause dell’incidente sono in corso di accertamento
da parte della Polizia Autostradale del VII tronco di Città Sant’Angelo intervenuta sul posto. La carreggiata in direzione
Ancona è rimasta aperta al traffico veicolare su una sola corsia di marcia, fino al termine delle operazioni di intervento e dei
rilievi dell’incidente. Fonte centro documentale dei Vigili del Fuoco di Teramo per giulianovanews.it
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Da Teramo a Roma: ATSC presenta nuovi corsi di alta formazione,
in collaborazione con l’Università La Sapienza

ATSC e Università La Sapienza
Roma – L’Associazione Agenti  Teramo Senza Confini  (ATSC) ha presentato a Roma i  nuovi  corsi  di  alta  formazione in  Soft
skills  &  personal  development  nell’ambito  dell’intermediazione  e  della  finanza  dedicati  agli  agenti  di  commercio  e
intermediari commerciali. La presentazione si è svolta lunedì 24 luglio, nel Dipartimento di Economia e Diritto dell’Università
La Sapienza di Roma.

All’evento hanno partecipato il Presidente della Fondazione Enasarco, Dott. Alfonsino Mei, il Preside della facoltà
di Economia, Prof. Giovanni Di Bartolomeo, il Direttore del Dipartimento di Economia e Diritto – Prof. Michele
Raitano – e il Prof. Parisio Di Giovanni.

«Il  percorso di  formazione e riqualificazione della categoria è iniziato nel  2013 con un Corso a cui  partecipavano solo 130
colleghi e di cui solo due erano laureati» ha ricordato il Dottor Franco Damiani, Presidente ATSC. «A distanza di 10 anni
questi colleghi hanno conseguito le lauree triennale e magistrale. Oggi, parlare di alta formazione all’Università La Sapienza
di Roma gratifica noi e tutti gli agenti. In questo momento, poi, la nostra associazione si conferma senza confini, con agenti
in collegamento da ogni parte d’Talia e finanche dall’Egitto».

I corsi, rivolti a professionisti nell’ambito dell’intermediazione e della finanza, hanno l’obiettivo di fornire ai partecipanti gli
strumenti  necessari  per  diventare  consapevoli  delle  proprie  potenzialità  e  più  efficaci  nelle  relazioni  interpersonali.  Allo
stesso  tempo,  i  corsi  mirano  a  fornire  ai  partecipanti  conoscenze  specifiche  nel  campo  della  finanza  per  rendere  le
competenze acquisite immediatamente utilizzabili. Il percorso didattico è moderno, agile, mirato e pratico, con un focus
sull’individuo stesso.

 Il percorso formativo proposto inizierà a ottobre 2023 e terminerà a marzo 2024, con lezioni on line e in sede previste tutti i
lunedì e sarà seguito, il prossimo anno, da due master di primo e di secondo grado per cui varranno i crediti conseguiti con
la frequenza durante l’anno accademico 2023-2024.
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Bellante.  Incendio  di  un  campo  fotovoltaico,  tempestivo
l’intervento dei Vigili del Fuoco e due unità di volontari AIB.
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Nel pomeriggio di oggi si  è verificato un incendio di erba secca che ha interessato una vasta area all’interno di un campo
fotovoltaico in località Sant’Angelo di Bellante. Sul posto sono intervenute due squadre di vigili del fuoco del Comando di
Teramo e del Distaccamento di Nereto, con un’autopompa, due mezzi fuoristrada dotati di modulo antincendio, oltre a due
autobotti.  Le fiamme hanno interessato un’area di circa tre ettari e hanno raggiunto anche alcuni pannelli  fotovoltaici e le
linee elettriche installate a terra danneggiandole. L’intervento dei vigili del fuoco ha impedito alle fiamme di provocare danni
maggiori al campo fotovoltaico che, complessivamente, copre una superficie di terreno di circa venti ettari per una potenza
installata  di  ventuno  megawatt.  Alle  operazioni  di  intervento  hanno  partecipato  due  squadre  di  volontari  AIB  delle
associazioni CVPC di Roseto degli Abruzzi e Volontari Aquile del Parco di Pineto con due diversi mezzi fuoristrada dotati di
modulo antincendio. Il  coordinamento delle squadre operative è stato svolto da un DOS (Direttore delle Operazioni di
Spegnimento) del Comando di Teramo.
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